

国際交流員マシアスのコラム

メイポール

巨大なツリー

綺麗に咲く花を見ると幸せな気持ちになりますね。そして春はお祝い事が多い特別な季節です。心弾む気分の中、もうすぐゴールデンウィーク。日本の人々は、休暇に家族と一緒に旅行を楽しんだりします。一方、ヨーロッパ（特に北欧、アイルランド、イタリア、オーストリア、ドイツ）では、盛大な伝統的お祭りをこの時期に行っています。

そのお祭りは村や町の中心の広場に巨大なツリー（メイポール）を立て、その周りで歌って踊ったり、食事を楽しんだりするものです。メイポールは自然の素晴らしさを象徴するツリーで、その大きな樹木をカラフルなリボンで飾り付けます。

またメイポールのお祭りは楽しい食事会だけではありません。ドイツでは町や村対抗の競争が古くから行われています。このお祭りでもやはり、メイポールの美しさが競われます。また、その競争では、「他の村のメイポールがなければ自分の村のメイポールが一番だ。」という考えから、他の村のメイポールを盗むという風習が生まれました。村同士

盗み合いはとても盛りあがります。

ロマンスが生まれる

さらにドイツの西部（ライネリア地方等）では、このお祭りに素敵なロマンスが生まれます。4月30日の夜から5月1日の朝までの間、若い男子が好きな女子の家の前に、綺麗に飾り付け、自分の名前を書いたメイポールを置くという風習があります。このメイポールは例に漏れず、ライバルたちに盗まれる可能性があるので、男子は5月1日の日の出まで、メイポールを「ガード」しなければなりません。そして見事一晩守



り抜いたメイポールは、1か月間飾られ、5月の終わりに男子は女子の家に行ってツリーを片付けることになりす。その時、メイポールを守り抜いたご褒美として、彼女の母親からケーキ、父親からはビールの箱女の子からはキスをもらうことができます。女子が男子からメイポールを受け取ることが一般的ですが、4年に1度のうるう年にはそれが逆になり、男子が女子からメイポールを受け取ります。

皆さんは告白のメイポールを受け取るほうがいいですか？それともご褒美としてケーキ、ビール、そしてキスをもらう方がいいですか？下野市国際交流協会のFacebookで皆さんの意見を伝えてくれると嬉しいですよ。



国際交流員イベント 第8回「マシアスの町遊び」 国際B・B・Q(バーベキュー)

アウトドアするのにちょうどいい時期になってきましたので、国際交流のバーベキューを開催します。

桜の花は散ってしまいましたが、まだまだたくさん美しい花が残っています。緑豊かな自然の中で、美味しい食べ物を食べたり、簡単なゲームで遊んだりしましょう。

食べ物、飲み物、ゲームは用意しますので、安心して遊びに来てください。

日時

5月30日(土)

午前11時～午後1時頃

場所

コミュニティセンター友愛館

(下野市柴1019-1)

定員

50名

参加料(当日徴収)

一般600円

国際交流協会会員500円

持ち物 ビニール袋(持ち帰り用)

申込期間

5月11日(月)～22日(金)

申し込み・問い合わせ先

下野市国際交流協会事務局

(市役所市民協働推進課内)

☎(40)5585

✉sia.shimotsuke@gmail.com

(メール申し込み可)

携帯電話 市ホームページ



TAKE FREE

広報しもつけを設置協力いただけるコンビニエンスストアを募集しています。ご協力いただける場合は総合政策課 ☎0285(40)5550 情報広報グループまでご連絡ください。

PC・スマホ 市ホームページ

